

ALAC Statement on the eG8 Forum

At-Large is the component of end-users, not business nor technical community within ICANN's multi-stakeholder environment. At-Large is represented by the ALAC, which has been essential in driving development of the Internet by maintaining openness and ensuring accountability and transparency.

The ALAC **lauds** the French Presidency's objective of the G8 to:

- Improve everyone's access to the Internet;
- Enable everyone to participate in global networks (**Internet?**) and promote respect for freedom of expression and opinion;
- Improve security of the Internet and protection of individuals; and
- Recommend examination of the Internet's economic and technical challenges. [FNOTE1]

We recognise that several internet organizations (including ICANN, W3C, IAB and ISOC) have been invited to participate in the eG8 Forum (24-25 May, Paris) gathering the leaders of the Internet and acknowledge that the outcomes of this Forum will be submitted to the G8 itself for discussion.

Therefore, it is at odds with your objective and the equal-footing awarded to all Internet stakeholders, that the ALAC and other non-commercial actors (both of which promote and represent the end-users) were not invited to participate. This omission is particularly blatant, as participation of private sector appears to be tied to sponsorship.

We hope that the French Presidency will achieve success in its objectives but this will only be possible if it can understand and include the perspectives of all stakeholders, in particular that of the end-user being the Internet's consumer and driving force.

Déclaration de l'ALAC à propos du Forum eG8

At-Large est la composante des utilisateurs finaux et non de la communauté des entreprises ou celle de la communauté technique dans l'environnement multiples parties-prenantes de l'ICANN. At-Large est représenté par l'ALAC, qui a été essentielle dans la conduite du développement de l'Internet par le maintien de l'ouverture et en assurant la responsabilisation et la transparence.

L'ALAC apprécie l'objectif de la présidence française du G8 qui vise à :

- Améliorer l'accès de tous à l'Internet ;
- Permettre à tous de participer à des réseaux mondiaux et de promouvoir le respect de la liberté d'expression et d'opinion ;
- Améliorer la sécurité de l'Internet et la protection des personnes physiques et
- Recommander l'examen des défis économiques et techniques de l'Internet. [FNOTE1]

Nous reconnaissons que plusieurs des organisations internet (notamment l'ICANN, le W3C, l'IAB et l'ISOC) ont été invités à participer au Forum eG8 (24 au 25 mai, Paris) regroupant les leaders de l'Internet et reconnaît que les résultats de ce Forum sera soumis au G8 lui-même pour discussion.

Par conséquent, il est en contradiction avec vos objectifs et l'idée d'égalité entre toutes les parties prenantes liées à Internet, que l'ALAC et les autres acteurs non-commerciaux (qui l'un et l'autre participe à la promotion et la représentation des utilisateurs finaux) n'aient pas été invités à participer. Cette omission est particulièrement flagrante, alors que la participation du secteur privé semble être liée à du soutien financiers.

Nous espérons que la Présidence française réussira à atteindre ses objectifs, mais cela ne sera possible que si l'on peut comprendre et intégrer les perspectives de toutes les parties prenantes, en particulier celui de l'utilisateur final comme consommateur de l'Internet et sa force motrice.